



25 Pièces

650 m²

Réf. V2483PA

25 000 000 €

Paris 1^{er}

Maison à vendre (75001)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 1er. Exclusivité.Exceptionnel ensemble immobilier du 18e siècle, donnant exclusivement sur les jardins du Palais Royal et traversant, sur la rue de Beaujolais.D'une surface totale d'environ 650 m2 le lieu, comme un hôtel particulier, est érigé sur 5 niveaux avec ascenseur et l'accès se fait soit depuis la rue de Beaujolais soit depuis les arcades côté jardin du Palais Royal.L'étage noble offre des volumes impressionnants avec près de 4 mètres de hauteur sous plafond.Une magnifique double rampe d'escalier en fer forgé, façonnée par Diego Giacometti lui-même, donne accès au dernier étage ...

Paris 1st district. Sole agent.Exceptional 18th century trophy asset, exclusively overlooking the gardens of the Palais Royal.With a total area of approximately 650 m2, this place, like a private mansion, is built on 5 levels with an elevator.The noble floor boasts impressive volumes with almost 4-meter-high ceilings.A breathtaking double wrought-iron staircase, crafted by Diego Giacometti himself, provides access to the top floor (appraised by a renowned auction house).A patio on the 4th floor provides beautiful zenithal light.This absolutely unique place in Paris offers fabulous views of ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée



Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un distributeur staging.

www.residences-immobilier.com

